

令和5年度本部です。

平素より西の原っ子応援団の活動に、ご理解ご協力賜りありがとうございます。4月19日に、全ての西の原っ子応援団の  
実行委員が揃いました。毎年質問があるのですが、委員選出は2回に分かれています。本部、地区委員、美化委員、催  
事委員は、募集は年度末になります。今年は3月1日のスクリレでした。互選会（委員決定）は、今年は4月2日の  
春休み中に行われました。学級委員、読み聞かせ委員、家庭教育学級委員（一年生）、卒業対策委員（六年生）  
は、新年度になります。今年は4月8日のスクリレでした。役員選考は、4月19日学級懇談会の後です。4月19日の  
午前中に、年度末選出委員の引き継ぎがありました。

写真は本部引き継ぎです。



本部役員の一年度の感想です。

『令和5年度、お世話になりました。先生方をはじめ応援団の皆さんに支えていただき、1年間できました。4月19日に無  
事に新本部との引き継ぎも終わりました。6年度は応援団の会員として学校、子どもと関わっていただけたいです。ありが  
とうございました。これからもよろしく願いいたします。』

『本部の活動に携わることができ、今まで学校の知らなかった面も知ることができました。また普段であれば関わらない他学  
年の保護者の方とも繋がりができ、とても良い経験をさせていただきました。一年間ありがとうございました。』

『力不足だった部分もあり形にできなかったこともありますが、悔いなく最後までやり切ることができました。本部メンバーのチー  
ムワークのおかげだったと思います。有意義な経験をありがとうございました。』

『本部の活動を通して、小学校との距離がグッと縮まり 児童の様子を垣間見たり、先生方とお話する機会も増えたりして  
とても有意義な時間を過ごせました。ありがとうございました。』

『本部の活動に携わる事ができてとても良い経験になりました。本部内での信頼関係が非常に良好で安心してやり遂げる  
事ができました。ありがとうございました。』

『本部に携わったことで今までと違った角度で学校活動について考える事ができました。良い経験をさせていただき感謝いたし  
ます。ありがとうございました。』

『何も分からず声をかけられて入った本部ですが、とても有意義な経験になりました。子供には、貴方には深く関心があると  
しっかりと伝わった様に思います。パソコンも苦手でしたが、少しだけ出来る様になりました。なによりも一番、本部のメンバーに  
恵まれて感謝しています。一年間、助け合い支え合いながら走り抜けたと思っています。ありがとうございました。』

今後は、一会員として西の原っ子応援団に貢献していけたらと思います。30周年記念、催事委員始動、学区審議委  
員会など色々ありました。至らぬ点多かったかと思えます。携わった全ての方に心より感謝致します。ありがとうございました。